
 

 

 

治水部会委員からのご意見 

 

 

水山委員（治水部会） 

 

意見； 

 河川において平時の土砂の連続性は環境上望ましいが、宇治川の場合、天ヶ瀬ダムから土

砂を出すと、ダム下流から、北に向かう区間は河床勾配が緩く（部分的には逆勾配？）、こ

こに土砂が堆積して河床が上昇し、治水安全度が低下することが考えられる。流下させる粒

径にもよるので丁寧な検討が必要である。河床変動計算結果を含めて具体的な説明が欲しい。 
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